

SPORT

L'ASTT garde un bon appétit

Amiens Sport Tennis de Table reste sur sa faim. L'équipe 1 n'a pas atteint son objectif de montée en Pro B. Deuxièmes des 1^e et 2^e phases, les pongistes ont cependant réussi un beau parcours. Le groupe composé de Michal Obeslo, Yannick Vostes, Julien Inderherberg, Arthur Bilas, Raphaël Chatelain et Stéphane Hucliez a échoué d'un rien. Stéphane Hucliez quitte le club à l'issue de la saison pour retrouver sa région d'origine mais laisse un superbe souvenir de son passage à Amiens. Moteur du renouveau, il apporte en cadeau de départ un titre de champion de France en double vétéran. Le minimum attendu en 2017/2018 pour l'équipe 1 reste les play-off. Derrière l'équipe phare c'est tout un club qui se mobilise et multiplie les actions. Sport en entreprise, actions de promotion dans la ville et lors des grands événements locaux,



La salle Labeaume, un camp d'entraînement pour Paris 2024?

échanges avec l'ASC foot mais aussi formation de juges arbitres et d'entraîneurs, obtention des labels ping de la fédération, accueil de

deux services civiques et de nouveaux sponsors.

UNE SECTION HANDISPORT

Pour la première fois cette saison le nombre d'adhérents loisirs dépasse celui des compétiteurs. L'inversion n'est pas anodine et le club se doit de mobiliser pour maintenir la dynamique globale. Une bonne nouvelle apparaît avec la réactivation, grâce à Frédéric Mortier, de la section handisport. En sommeil depuis deux ans, elle compte une dizaine de membres encadrés par deux étudiants STAPS. Afin de favoriser l'accueil du groupe, le juge arbitre Dany Bourre a construit et offert une rampe d'accès en bois facilitant l'accès au club house. Enfin l'achat d'un caméscope numérique permettra à tous les licenciés d'améliorer leurs performances. ■

De notre correspondant CHRISTIAN LEGRIS